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今日潍坊

关注

七夕特别报道

13日上午8点半，记者在奎文
区婚姻登记处所在大楼的门口遇
到一对情侣。他们穿着情侣装，
女士手里还捧着一束鲜艳的玫瑰
花。记者注意到，在这对情侣往
大楼里走的时候，还有一位男士
在前面拿着摄像机拍摄他们进入
大楼的情景。

从进入大楼一直到婚姻登记

处，全过程都被摄像机全程记录
下来。新人领完结婚证出来，摄
像机也记录下了这个甜蜜幸福的
时刻。记者了解到，新郎叫高
升，新娘叫徐金蓉，都是潍坊
人。新郎为了给他们的爱情多留
下一些影像，就想出了这样一个
主意。

徐金蓉告诉记者，她和高升

是相亲认识的，恋爱了9个月后，彼
此觉得时机成熟了，于是来办理登
记。“他特别细心，体贴。很多事情
都会考虑到，我感觉和他在一起，
特别舒服，有安全感。”而高升说，
他们决定在10月份办婚礼，在这期
间，他还会给新娘子一些惊喜。他
希望两个人能越来越幸福。

本报记者 丛书莹 杨万卿

今今年年七七夕夕，，扎扎堆堆领领证证的的少少了了
工作人员：市民婚恋观趋于理性

本报8月13日讯 (记者
丛书莹 杨万卿)13日是

农历七夕，记者了解到，
往年七夕婚姻登记处都会
出现扎堆结婚的现象，但
当日记者在潍坊婚姻登记
处发现，今年扎堆结婚的
新人并不多。

13日上午8点半，记者
到达奎文区婚姻登记处，
往年只要是好日子，门口
必然排着长队。但是记者
发现，这一天门口并没有
出现排队现象。在大厅，
记者看到，有十几对新人
在办理登记。大厅内秩序
井然。记者在这里呆了两
个半小时，并没有见到新
人扎堆登记的情况。

在大厅内办理手续的
一对新人告诉记者，本想
着七夕当天人会很多，所
以他们头一天还提前来了
一趟，办理了预约。“没
想到今天都没有排队，到
了大厅就进入了办理流
程。前后也就十几分钟就
办完了。”婚姻登记处的
工作人员告诉记者，这一
天和普通工作日差不多，
并不是很忙碌。

“听说一般好日子会
出现扎堆现象，我们早上6
点就起来了，拿好准备的
东西就往婚姻登记处赶。
到了这里是早上7点多一
点，但是门口一个人也没
有，我们是第一个来排队
的”，刚刚领完结婚证的
刘先生告诉记者，后来陆
续来了十多对新人，但是
婚姻登记处一开门，这些

人便全进去了，大厅里的
椅子都够用，排好靠前的
在窗口处办业务。不靠前
的在椅子上坐着等。没有
很火爆。他推测，也可能
是有人觉得今天结婚的人
太多了，不想排队，就不
来了。

上午9点，一对新人来
到婚姻登记处，但是带的
证件不够，必须回家拿。
两个人特别着急， 1 0点
钟，他们的家属拿来了证
件，不到10点半这对新人
就领到了结婚证。工作人
员告诉记者，这要是在往
年，根本办不了这么快。

奎文区婚姻登记处主
任刘彩霞表示，现在的年轻
人登记选日子多注重自身
特色，不再盲目跟风，所以
七夕当天结婚登记扎堆的
现象不见了。往年很多人都
选择在七夕定下自己的婚
姻大事，导致婚姻登记处产
生扎堆的现象，有时候排队
都排到门外去。

在刘主任看来，现在
年轻人的观念转变了，不
再按照传统的算日子来决
定登记结婚，这是“扎
堆”情况改变的主要原
因。选择两个人的第一次
见面的日子或是选择两个
人的生日，或是其他和自
身特色有关的日子来登记
结婚的人越来越多。按照
刘主任多年的经验，恋爱
是两个人的事情，要是感
觉时机成熟了，不用非得
等到家里人算好的日子再
结婚，要顺其自然。
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